
1 
 

 

Un monde meilleur 
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Un extrait de lettre du prophète Jérémie adressée depuis Jérusalem aux Israélites déportés et 

captifs à Babylone est souvent cité dans différentes occasions telles des mariages pour projeter 

des vœux pour un avenir espéré ‘en rose’. Mais la vie n’est jamais un ‘long fleuve tranquille’…, 

et encore un mais, positif, quand un couple ou une communauté peut affronter unis les épreuves 

c’est une force, tranquille ou non, car elle peut être défensive, offensive et conquérante. 

Un extrait n’est donc pas l’ensemble et est souvent sorti de son contexte. Mais il n’est pas 

nécessairement illégitime de s’approprier une parole particulière du ‘Logos’, des Écritures, en 

tant que ‘rhéma’ sous l’inspiration du ‘Souffle Saint’ (Saint Esprit), comme une parole qui nous 

est adressée personnellement. 
 

De la lettre de Jérémie est particulièrement connu, cité, approprié du chapitre 29 : 
 

" 11 Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Eternel, projets de paix et non de 

malheur, afin de vous donner un avenir (plein d’) et de l'espérance. " 

Ajoutons les versets suivants en extrait : 

" 12 Vous m'invoquerez, et vous partirez ; vous me prierez, et je vous exaucerai. 13 Vous me 

chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur. 14 Je me laisserai 

trouver par vous, dit l'Eternel …" La fin du verset 14 et 1e 15 sont : 

"… et je ramènerai vos captifs ; je vous rassemblerai de toutes les nations et de tous les lieux 

où je vous ai chassés, dit l'Eternel, et je vous ramènerai dans le lieu d'où je vous ai fait aller en 

captivité ". Prophétie lisible chez plusieurs prophètes pouvant avoir plusieurs réalisations dans 

le temps, la dernière nous étant contemporaine. 
 

Le ministère de prophète de הוהי/IHWH Élohîm (l’Éternel Dieu) n’est pas une sinécure1, loin de 

là ! Il peut même être dangereux, mortel, même si ce n’est qu’être tué par la langue, ceci étant 

bien défini dans le verset de Jérémie 18.18 : 
 

" Et ils ont dit : Venez, complotons contre Jérémie ! Car la loi ne périra pas faute de 

sacrificateurs, ni le conseil faute de sages, ni la parole faute de prophètes. Venez, tuons-le avec 

la langue ; ne prenons pas garde à tous ses discours ! " 

Nous savons qu’Ésaïe n’a pas été tué par la langue, mais bien réellement, d’autres aussi. 
 

Jérémie, pour ne parler que de lui, a œuvré au sein d’un peuple idolâtre, a dû prévenir des 

jugements encourus, aussi d’avertissements et d’appels à changer de conduite, à revenir à 

 .IHWH avant et pour éviter des accomplissements de jugements ; mais combien ont écouté/הוהי
 

Le contexte de la lettre de Jérémie manifeste que ces précieuses paroles sont englobées et font 

face, s’opposent à celles de faux prophètes non suscités et établis par הוהי/IHWH, tel Achab, 

Sédécias et Schemaeja dont il est dit que " ses paroles sont une révolte contre l'Eternel. " 
 

Nous connaissons la suite de l’histoire des Israélites désobéissants et idolâtres en dispersions, 

et aussi la fidélité de הוהי/IHWH qui conformément à d’ancienne promesses a ramené son 

peuple en sa terre sans encore vivre et accomplir sa vocation biblique qui reste à venir dans un 

monde meilleur, différent. 
 

************ 

 

 

 

 

 

                                                           
1 Charge ou emploi où l'on est rétribué sans avoir rien (ou presque rien) à faire ; situation de tout repos. 

https://dictionnaire.lerobert.com/definition/sinecure 

https://dictionnaire.lerobert.com/definition/sinecure
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Un monde meilleur ! 
 
 

« Construire un monde meilleur, faire un monde meilleur » sont des expressions que nous avons 

entendues pendant les dernières élections législatives françaises et à plusieurs reprises à  

l’occasion des ‘jeux olympiques’, comme si ces évènements avaient la capacité de produire des 

miracles. La France n’avait pas encore le 1er Ministre qui vient de mettre en garde contre les 

croyances de miracles en politiques et économie actuelles. 
 

Des partis politiques ont pratiqué, essayé du moins ‘la loi d’attraction’. Un dicton dit : 

« La loi d’attraction rime avec éducation », à méditer ! 

Mais il ne faut pas confondre éducation et instruction. Nous venons d’entendre que le niveau 

d’instruction baisse en France, quand à l’éducation ? Selon les informations : peut mieux faire ! 

Ce qui n’est pas le gage d’un avenir meilleur dans ce monde encore régi et soumis au ‘père du 

mensonge’. 
 

« Une vie rendue meilleure grâce à ces jeux et leur héritage » a dit Emmanuel Macron en visite au 

village olympique le 22.07.2024.  

Une vie rendue meilleure grâce  à ces jeux et leur héritage ? 

« L’espoir fait vivre » dit-on, mais… les effets ne sont pas encore visibles bien que les feux soient 

éteints ! Allumés et éteints à grands frais, honneur oblige ! 

L’avenir le dira, mais ne nous fabriquons pas des illusions en ce bas monde en considérant le 

passé et les réalités présentes. Surtout si bien des déclarations officielles peuvent être assimilées 

aux promesses électorales dont on dit qu’« elles n’engagent que ceux qui y croient ». Ne 

philosophions pas sur cette expression, nous risquons de nous embrouiller. 
 

Une constatation en guise de généralité justifiée : 
 

« PAR JADE · MIS À JOUR 13 JUILLET 2024 
L’immense souffrance que nous observons actuellement dans le monde entier n’est qu’un début. Comme 
je l’ai indiqué à maintes reprises, nous sommes au cœur de la pire crise alimentaire mondiale de l’histoire 
moderne et nous n’avons jamais vu autant de pays engagés dans un conflit militaire depuis la Seconde 
Guerre mondiale. En d’autres termes, nous vivons une période de famine et de guerre. Cela représente 
un problème majeur pour ceux qui croient que les êtres humains sont intrinsèquement bons et que 
l’humanité entre dans un nouvel âge d’or de paix et de prospérité. Si les humains sont intrinsèquement 
bons, pourquoi y a-t-il tant de mal autour de nous ? Bien sûr, la vérité est que le mal que nous voyons 
tout autour de nous est le produit du mal qui se trouve dans le cœur des hommes. L’humanité est la 
raison pour laquelle il y a tant de guerres, tant de famines, tant de cupidité, tant de corruption et tant de 
souffrances. » 
(https://www.aubedigitale.com/une-ere-de-famine-une-ere-de-guerre/ consulté le 03.09.2024) 
 

Les anciens prophètes s’adressaient aux peuples de Juda et d’Israël ; des voix prophétiques 

s’adressent aujourd’hui de la part de הוהי/IHWH au monde, mais combien les écoutent. 

Bien évidemment, il faut être  prudent, et selon l’avertissement biblique de discerner afin de ne 

pas se laisser séduire et tromper par des ‘agents de Satan’ infiltrés pour égarer, séduire et 

détruire de ‘Corps de Iashoua’ de l’intérieur. 
 

Si nous lisons en Apocalypse 19 : " 20 Et la bête fut prise, et avec elle le faux prophète, qui avait 

fait devant elle les prodiges par lesquels il avait séduit ceux qui avaient pris la marque de la 

bête et adoré son image. Ils furent tous les deux jetés vivants dans l'étang ardent de feu et de 

soufre. 21 Et les autres furent tués par l'épée qui sortait de la bouche de celui qui était assis sur 

le cheval ; et tous les oiseaux se rassasièrent de leur chair " signifie qu’il existe de grands 

dangers y compris pour les ‘Disciples du Sauveur’ puisqu’il est averti : 

https://www.aubedigitale.com/une-ere-de-famine-une-ere-de-guerre/
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" Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des 

miracles, au point de séduire, s'il était possible, même les élus. " (Mt.24.24) 
 

" Et, si le Seigneur n'avait abrégé ces jours, personne ne serait sauvé ; mais il les a abrégés, à 

cause des élus qu'il a choisis. 

Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront des prodiges et des miracles 

pour séduire les élus, s'il était possible. " (Marc 13.20, 22) 
 

Une question se pose tout aussi légitimement qu’en n’importe quel temps de l’histoire humaine 

mouvante et évolutive : en quel temps vivons-nous aujourd’hui ? 

Mais l’aujourd’hui pose la question en quel date, période démarre-t-il ? 

Plusieurs réponses légitimes peuvent être proposées : 

- le dit ‘siècle des Lumières’ qui selon Wikipédia « est un mouvement philosophique, littéraire et 
culturel bourgeois que connaît l'Europe au XVIIIe siècle (de 1715 à 1789) et qui se propose de promouvoir 
le rationalisme, l'individualisme et le libéralisme, contre l'obscurantisme et la superstition de l'Église 
catholique et contre l'arbitraire de la royauté et de la noblesse, avec pour modèle la philosophie empirique, 
l'économie libérale et la monarchie constitutionnelle anglaise. » 
- de la Révolution française et ses ‘coupeurs de têtes’ aux effets internationaux et sans limites 

de temps 

- du 19è siècle avec toutes ses inventions et leurs applications et l’industrialisation  

-  avec la première guerre mondiale 

- ou autres ? 
 

Et sur le plan spirituel avec : 

- l’affaire Dreyfus 1894 

- la déclaration Balfour 1917 

- la renaissance d’Israël 1948 

- la réunification de Jérusalem en 1967 

- ou autres ? 
 

Remarquons qu’il n’est pas possible d’établir un ensemble chronologique de toutes les 

prophéties eschatologiques bibliques des prophètes, évangiles, épitres et apocalypse que nous 

comparons à un puzzle avec quelques pièces manquantes ou à une fresque avec des détails 

cachés. Il existe bibliquement des temps de révélations progressifs. 

 

************ 
  

Est-il possible de ne pas être conscient de l’accélération des évènements mondiaux et leurs 

multiplications avec des conséquences incalculables pour les peuples. 

Nous écrivions pour le nouvel’an 2020 : 
 

« Au terme de cette brûlante année 2019, les temps deviennent de plus en plus difficiles en Occident. 
Ainsi, en cette 19è année du 3è millénaire, les peuples n'ont jamais autant ressenti leur vulnérabilité, face 
à l'affaiblissement des nations démocratiques et l'embrasement des violences intra-nationales, face aux 
conflits de civilisations et à l'ébranlement du «monde dit libre» aux prises avec la terreur djihadiste, face, 
encore, aux catastrophes climatiques aux causes officielles justifiées pour certaines et manipulées pour 
d’autres en voulant justifier des taxations, l’ensemble avec leurs lots de records alarmants qui ont mis le 
monde scientifique en émoi et toute une jeunesse en désarroi devant l'annonce d'une fin de monde dite 
programmée, opposant les jeunes générations contre les anciennes, et exacerbant une compétition 
vorace de survie entre les nations vieillissantes et les pays émergents avides, à leur tour, de revanche et 
de puissance ... 
Dans les temps si bousculés de la fin où le monde prend conscience de son point de non-retour, face à 
l'accélération du désordre et à la dégradation de l’environnement naturel et humain au profit de la 
progression visible et horrifiante du monde démoniaque qui séduit et aliène des foules apeurées… 



5 
 

… 
 
Devant la surabondance d'informations, la puissance de séduction des réseaux sociaux et l'influence 
tentaculaire du Web sur la diffusion massive de news et la propagation de fake news, nous devons veiller 
à ne pas céder à la pression des événements et de leurs commentaires médiatiques tendancieux, erronés 
ou mensongers. 
Pour notre part, il nous est précieux de soumettre les vraies informations, et aussi les fausses, à l’épreuve 
des dernières nouvelles d’aujourd’hui et de demain dans le condensé grandement éprouvé que nous 
appelons la Bible, inspirée d’En-Haut. 
… 
 

Les nations s'enlisent dans un bourbier indescriptible à force d'entêtement et d'aveuglement, de paroles 
insultantes et d'alliances trompeuses, de blessures humiliantes et de peurs contagieuses, de lois 
provocatrices envers Dieu, au fil des événements tragiques qui font de ce monde perdu un tremblement 
de terre continu, comme pour mieux secouer de leur torpeur les hommes démissionnaires de leur appel 
à « être » et à vivre de l'Amour quand la haine et la mort se déchaînent alentour ... 
 

Face au déferlement des catastrophes naturelles, au redoublement de l'iniquité des nations par la 
corruption de leurs élites, face au soulèvement des peuples en colère et au débridement de toute 
contrainte devant la rébellion généralisée de jeunes désespérés, l'homme du 21ème siècle se retrouve, 
quoiqu'il en pense, devant la dimension incontournable de l'Incréé Éternel, rappelant à sa conscience 
humaine, sa naturelle et inéluctable dépendance aux lois du Créateur et à ses voies, même si on cherche 
à l’étouffer… » 
 

Ce monde s’est-il amélioré, s’améliore-t-il d’une année à l’autre ?  

Non, de toute évidence ! 

 

****** 
 

Parlons actualité 
 
 

Il est de tradition que de nouveaux édifices, monuments et événements divers fassent l’objet de 

festivités inaugurales dont certaines sont très allégoriques pouvant contenir des significations 

cachées, ou non, selon que l’on est averti et sensibilisé avec discernement. 

Tels fut la cérémonie d’inauguration du tunnel ferroviaire suisse du Saint-Gothard en 2016. 

Citons aussi en la cérémonie d'ouverture des J.O. à  Salt Lake City dont nous citons un extrait 

d’article dont nous conseillons la lecture complète :  
 

« Le logo officiel des Jeux est tout aussi parlant : c'est un flocon de neige stylisé, couleur de glace et de 
feu, en forme d'hexagramme, c'est à dire d'étoile à six branches. La symbolique de ce logo rappelle celle 
de la vasque où coexistent l'eau et le feu. L'hexagramme (dit aussi "sceau de Salomon") est composé de 
deux triangles superposés : le triangle supérieur à sa base en haut et sa pointe en bas : il représente 
l'élément "eau". Le triangle inférieur, dont la base est en bas et la pointe en haut, représente l'élément 
"feu". Feu et eau sont censés s'unir et s'harmoniser dans cet hexagramme où les occultistes voient 
l'annonce d'un monde nouveau, d'un jour nouveau, quand "ce qui est en haut" s'unira à "ce qui est 
en bas". Ce jour-là, disent-ils, les "Maîtres du Logos" (de la Parole, au sens occulte du mot) descendront 
sur terre, portant la sagesse éternelle ; et le "Christ" du Nouvel Age fera vivre à tous les habitants de la 
planète une initiation luciférienne. Telle est "l'espérance" des occultistes. Il suffit de connaissances 
bibliques élémentaires pour voir là une contrefaçon de l'espérance véritable du chrétien, de la 
"bienheureuse espérance" de l'église : le retour de notre Seigneur, Jésus-Christ. » 
https://web.archive.org/web/20081218141626/http://www.latrompette.net/post/A027-ceremonie-ouverture-jeux-

olympiques.htm  

 

https://web.archive.org/web/20081218141626/http:/www.latrompette.net/post/A027-ceremonie-ouverture-jeux-olympiques.htm
https://web.archive.org/web/20081218141626/http:/www.latrompette.net/post/A027-ceremonie-ouverture-jeux-olympiques.htm
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Parmi d’autres, citons en guise d’analyse d’un évènement qui a fait couler de l’encre et de la 

salive en toute fraîche actualité à e jour de rédaction que nous présentons sous forme de prises 

d’écran de déclarations contradictoires avant de tirer un conclusion très simple : 

 

    
 

   
 

      
 

      
 

Cf. Je ne suis pas Charlie 

http://horizonmessianique.eklablog.com/je-ne-suis-pas-charlie-a114285414 

Il ne faudrait pas confondre critiquer et blasphémer, question de respect réciproque. 
 

 

 

Nous avons aussi entendu une voix  

dire que cette cérémonie ne représente 

pas la France telle qu’elle est, mais 

comme on veut qu’elle devienne. 
 

 

 
« L’art n’a pas de morale »  

Arno Klarsfeld le 27.07.2024 lors d’un débat concernant la cérémonie d’ouverture des Jeux Olympiques. 

 

http://horizonmessianique.eklablog.com/je-ne-suis-pas-charlie-a114285414
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N’est-ce vraiment pas la Cène qui est parodiée ? 
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La fin de la dernière chanson de la cérémonie de J.O. chantée par Céline Dion dit : 
 

« Dieu réunit ceux qui s'aiment » 
 

Ce n’est ni une parole ni une pensée biblique. 

Le Seigneur a prié le Père céleste "… et tout ce qui est à moi est à toi, et ce qui est à toi est à 

moi ;-et je suis glorifié en eux. Je ne suis plus dans le monde, et ils sont dans le monde, et je 

vais à toi. Père saint, garde en ton nom ceux que tu m'as donnés, afin qu'ils soient un comme 

nous. " (Jean 17.10-11) 

Remarquons que les mots unir et unité ne sont pas prononcés mais clairement suggérés par 

l’expression ‘être un’.1 

L’unité n’est pas à ‘fabriquer’ humainement, mais devrait être une conséquence qui ne se 

constate pas sur cette terre, que nous pouvons espérer pendant le règne millénaire du Seigneur. 
 

Cette chanson "Hymne à l'amour" fut un ‘tube à succès’ de la chanteuse Édith Piaf concernant 

son « idylle éperdument amoureuse » avec l’un de ses nombreux amants, le boxeur Marcel Cerdan, 

lui-même vivant cette relation en idylle illégitime cachée ; il est mort dans un accident d’avion.2 
 

  

 
 

 
 

  

 

  
 

Macron annonce l’arrivée de la « Bête » évoquée dans la Bible (youtube.com) 
https://www.youtube.com/watch?v=yZOouqtSJ7o 

                                                           
1 Voir p.26-36 : https://ekladata.com/ZGpudpVZ9LzLxjz2Uq0Eww2I2JU/La-creation-soupire.pdf#viewer.action=download 
2 https://www.lacledesmots.fr/artiste/edith-piaf 
   https://fr.wikipedia.org/wiki/Marcel_Cerdan  

https://www.youtube.com/watch?v=yZOouqtSJ7o
https://www.youtube.com/watch?v=yZOouqtSJ7o
https://ekladata.com/ZGpudpVZ9LzLxjz2Uq0Eww2I2JU/La-creation-soupire.pdf#viewer.action=download
https://www.lacledesmots.fr/artiste/edith-piaf
https://fr.wikipedia.org/wiki/Marcel_Cerdan
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Il y a eu assez de commentaires et d’analyses en vidéos sérieusement fondés pour ne pas 

développer le sujet, sinon signaler notre réplique à un média chrétien : 
https://ekladata.com/KXx9aDpkMbn5ZQGlHYc_-hO5OsU/Christianisme-08.2024.pdf#viewer.action=download 
 

Notre conclusion en toute évidence : 

Les ténèbres spirituelles et les actions démoniaques s’infiltrent et se manifestent dans le monde 

entier et dans tous les rouages politiques, économiques, culturelles et nous en passons, mais 

sans oublier les rouages religieux sous toutes leurs formes. 

En étant parties de minorités ces infiltrations veulent devenir normalité. 
 

Vue d’en face 

Bien évidemment notre conclusion est à l’image du saumon qui nage à contre-courant pour 

rejoindre son origine. Elle correspond pourtant aux nombreuses prophéties parcourant toute la 

Bible concernant les temps eschatologiques précédant la ‘Relevée/résurrection’ des Disciples 

et leur élévation dans les lieux célestes avec ceux encore vivants sur la terre. 

Cette ‘nage à contre-courant’ est politique, idéologique et religieuse principalement. 

Des informations diverses pour un ‘nouveau monde’ sont ouvertement énoncées par le 

mouvement du ‘Nouvel Ordre Économique Mondial’ dit de ‘Davos’ promu principalement par 

les économistes Klaus Schwab qui en est le fondateur, Thierry Malleret qui en a été le directeur, 

Yuval Noah Harari "l'homme numérique de demain" et le milliardaire Bill Gates que l’on dit 

philanthrope tout en augmentant ses gains. Ils sont suivis d’une foule de personnages 

internationaux en diverses autorités et célébrités. 
 

Parmi les thèmes développés avec le désir d’imposer par doses progressives citons cette 

expression qui est en elle-même plurielle : The Great Reset (La Grande Réinitialisation). 
 

Parmi les définitions de réinitiation nommons : 
 

Rééduquer, reformer, reformater, réinstruire, etc.… 

Pour synthétiser disons ‘produire l’homme, l’humain nouveau’, mais pas avec des individus 

égaux, ce qui fait que tout ne sera pas nouveau tout en annonçant un ‘monde meilleur’. 

Vraiment ? 
 

Les opposants sont déclarés ‘Conspirateurs et conspirationnistes’ ce qui se dit en réalité :  

‘Projeter sur d’autres ce qui est en soit’ ; in- ou consciemment selon les personnes. 
 

Pour qui sait observer, discerner et comprendre, bien des faits et effets en cours, car aussi à 

répétitions de réels ‘complots et manipulations des foules’, particulièrement en provoquant des 

peurs sources de soumissions. Il est regrettable de constater les nombreux aveuglements 

existant dans notre humanité, aussi dans les ‘Églises’ dites chrétiennes, évangéliques comprises. 

Pourtant le Seigneur a annoncé que la ‘nuit vient’, et depuis les ténèbres spirituelles se sont bien 

épaissies avec de nombreuses conséquences pour qui voit, et écoute les ‘voix prophétiques’ 

suscitées par הוהי/IHWH, tout en discernant les ‘infiltrés’ chargés de détruire les ‘Assemblées’ 

de l’intérieur et d’égarer les Disciples1. 
 

Pour ne pas entrer profondément dans ces sujets que les médias soumis et financés ou 

subventionnés par les ‘deniers publics’ vulgarisent, citons cet extrait de la revue ‘Jérusalem’ 

n°622/Oct.2022 titré ‘Sur les remparts de Jérusalem, chronique d’actualité’ : 

                                                           
1 Voir entre autres études eschatologiques du blog :  
http://horizonmessianique.eklablog.com/a-dire-vrai-a160522220 

http://ekladata.com/0iUke4y4ChvSuC1Hzgz9CZ_muSY/parlons-seduction.pdf#viewer.action=download 

http://horizonmessianique.eklablog.com/vous-avez-dit-complotisme-a215751713 

http://horizonmessianique.eklablog.com/vous-avez-dit-complotisme-2-complement-a215764251 
 

 

https://ekladata.com/KXx9aDpkMbn5ZQGlHYc_-hO5OsU/Christianisme-08.2024.pdf#viewer.action=download
http://horizonmessianique.eklablog.com/a-dire-vrai-a160522220
http://ekladata.com/0iUke4y4ChvSuC1Hzgz9CZ_muSY/parlons-seduction.pdf#viewer.action=download
http://horizonmessianique.eklablog.com/vous-avez-dit-complotisme-a215751713
http://horizonmessianique.eklablog.com/vous-avez-dit-complotisme-2-complement-a215764251


10 
 

«  Guerres et crises : en marche vers le monde d'après :  
 

C'est une évidence, depuis 2020 le monde a basculé. Le Président français résume très bien la situation 
en annonçant « la fin de l'insouciance » et « la fin de l'abondance ». C'est-à-dire : le début des soucis et 
des pénuries. C'est ce même personnage qui depuis 2 ans se déclare « en guerre » : contre un virus 
invisible, ou contre l'envahisseur russe. 
 

La vérité c’est que l’élite mondiale, formée dans le creuset du forum de Davos, est en guerre contre les 
peuples, contre la souveraineté des États-nations et contre la liberté, fût-elle de penser. 
 

Les mensonges sont donc imposés comme autant de vérités et ceux qui oseraient les contester sont 
censurés, déconnectés, exclus du système, sanctionnés, suspendus, mis à la retraite d'office. 
 

Et les « bien-pensants », par ailleurs champions autoproclamés des enjeux démocratiques, applaudissent 
à la neutralisation des mauvais penseurs et des rebelles à l'ordre en marche. 
 

Une crise sanitaire peut en cacher une autre ... à moins qu'elle ne cache autre chose ? 
 

Exit le COVID ! Faites place à la variole du singe. Mais le feuilleton de l'été n'a pas spécialement bien 
fonctionné. II faut en effet préciser qu'en France la nouvelle Assemblée Nationale et le Sénat ont          
(enfin ?) opposé un peu et résistante face à l'exécutif. 
 

Nous sommes fatigués à ces appels à la vaccination de masse, répétés en boucle sur toutes les ondes. 
La gestion du pays par la peur ne fonctionne plus. Les anciens responsables sanitaires qui ont présidé à 
la gestion de crise COVID commencent à parler et à balancer : tous ont menti et ils ont menti sur tout. 
… » 
 

Une expression est devenue très à la mode ces dernières années : ‘fake news’, des fausses 

nouvelles, informations. 

À écouter certains on pourrait croire que le forum économique mondial de Davos n’existe pas, 

bien qu’il n’y ait rien de plus officiel et parfaitement connu… même de l’extérieur ! 

Mais que se passe-t-il, se dit-on à l’intérieur ? Motus et bouches-cousues…, malgré quelques 

exfiltrations 

L’avenir le manifestera, mais ceux qui auront été avertis parmi les peuples tout en choisissant, 

car il s’agit bien d’un choix, de restés sourds et aveugles, naïfs et inconscients face à des 

évidences, n’auront pas à se plaindre. Surtout les Chrétiens qui sont ‘détenteurs’ des textes 

bibliques prophétiques. 

 

************ 

  

« Ne savez-vous pas que ceux qui courent dans le stade courent tous, mais qu'un seul remporte 

le prix ? 1 Corinthiens 9.24  
 

PLUS VITE, PLUS HAUT, PLUS FORT ••• ENSEMBLE 
 

L'élue se pare, Paris 2024 se prépare ... Les J.O. arrivent en France et les athlètes du monde entier sont 
rassemblés. Le président du comité olympique disait : 
« Les jeux permettent de donner une chance à la paix dans le monde ». II exhortait à rendre                    
« le monde meilleur par le sport ». Quand on voit des hommes et femmes, de tous peuples, de toutes 
langues, de toutes cultures et de toutes religions, concourir ensemble avec des valeurs de respect, de 
courage, de solidarité et de fair-play, le véritable exploit des J.O. est au-delà du domaine sportif ! Oui, 
dans un monde troublé, nous apprécions le fait que cet événement planétaire soit riche en rencontres, 
permette l'ouverture sociale, culturelle, politique, et apporte une alternative aux conflits, aux exclusions, 
au racisme, au sexisme ... 
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Mais devant ce défilé des différentes délégations pour l'ouverture des Jeux, nous pensons à un autre 
rassemblement, convoqué par Dieu : Tournez-vous vers moi et vous serez sauvés, vous tous qui êtes 
aux extrémités de la terre. 
Et si nous poursuivons ce parallèle avec les J.O. dans notre vie de foi, il nous est rappelé que notre course 
ne se fait pas en solitaire, mais ensemble sous la bannière du Christ par l'Église, la délégation 
intemporelle de ses témoins. » (Bernadette Haury) 
 

Il est indéniable que les évènements J.O. ont été d’une portée planétaire, mais auront-ils une 

portée pour produire un monde meilleur, à perpétuité ? 

Ont-ils changé les humains intérieurement avec des conséquences extérieurement. À notre 

connaissance aucune guerre n’a cessé, les situations nationales n’ont pas évoluées malgré des 

changements de gouvernements, de personnes. 

Bernadette Haury a bien raison de rappeler qu’il existera un autre rassemblement sur d’autres 

bases et pour une autre porté, non seulement dans le temps, mais pour l’éternité sans fin. 

 

************ 
 

 

      Jusqu’au bout je veux te suivre 

         Dans les bons les mauvais jours, 

À Toi pour mourir et vivre 

À Toi Jésus pour toujours. 
 

Facile à chanter, mais… 

La vie de Disciple de Iashoua n’est pas un ‘long fleuve tranquille’, le Seigneur ne l’a pas promis. 

Le ministère de prophète particulièrement peut coûter la vie, et d’autres aussi, même être 

‘simplement’ Disciple. 
 

Revisitons Jérémie en son chapitre 44 : 
 

Jérémie n’a pas eu beaucoup de bonnes nouvelles à annoncer. Il a été principalement 

dénonciateur de péchés, d’égarements du peuple, d’apostasies et d’idolâtries, et annonciateurs 

de jugements, y compris pour divers peuples alentours. Il a vécu bien des souffrances 

personnelles, des oppositions, des peines, son livre de lamentations en témoigne en souffrant 

profondément pour son peuple en désobéissances et idolâtries aux sévères conséquences. 
 

Le début du chapitre 44 peut se titrer : Récapitulation générale, constatations,  

Le prophète ne s’adresse pas à des Juifs exilés en Babylonie, mais fugitifs en Égypte pour fuir 

la colère de  Nébucadnetsar suite au meurtre de Guédalia établi par l’empereur gouverneur de 

la Judée. 
 

" 2 Ainsi parle l'Eternel des armées, le Dieu d'Israël : Vous avez vu tous les malheurs que j'ai 

fait venir sur Jérusalem et sur toutes les villes de Juda ; voici, elles ne sont plus aujourd'hui 

que des ruines, et il n'y a plus d'habitants, 3 à cause de la méchanceté avec laquelle ils ont agi 

pour m'irriter, en allant encenser et servir d'autres dieux, inconnus à eux, à vous et à vos 

pères. 4 Je vous ai envoyé tous mes serviteurs, les prophètes, je les ai envoyés dès le matin, 

pour vous dire : Ne faites pas ces abominations, que je hais. 5 Mais ils n'ont pas écouté, ils 

n'ont pas prêté l'oreille, ils ne sont pas revenus de leur méchanceté, et ils n'ont pas cessé 

d'offrir de l'encens à d'autres dieux. 6 Ma colère et ma fureur se sont répandues, et ont embrasé 

les villes de Juda et les rues de Jérusalem, qui ne sont plus que des ruines et un désert, comme 

on le voit aujourd'hui. 

7 Maintenant ainsi parle l'Eternel, le Dieu des armées, le Dieu d'Israël : Pourquoi vous faites-

vous à vous-mêmes un si grand mal, que de faire exterminer du milieu de Juda hommes, 

femmes, enfants et nourrissons, en sorte qu'il n'y ait plus de vous aucun reste ? 
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8 Pourquoi m'irritez-vous par les œuvres de vos mains, en offrant de l'encens aux autres 

dieux du pays d'Egypte, où vous êtes venus pour y demeurer, afin de vous faire exterminer et 

d'être un objet de malédiction et d'opprobre parmi toutes les nations de la terre ? 9 Avez-vous 

oublié les crimes de vos pères, les crimes des rois de Juda, les crimes de leurs femmes, vos 

crimes et les crimes de vos femmes, commis dans le pays de Juda et dans les rues de      

Jérusalem ? " 
 

Voilà bien des questions posées, des sujets à s’examiner même aujourd’hui, des motivations à 

mettre en lumière, et comme l’on dit : « sans se voiler la face ». 

Remarquons que הוהי/IHWH n’a pas hésité à faire venir des malheurs sur la ville du ‘Grand 

Roi’ qu’il est, là où réside le Temple de la rencontre qui devrait être celle de son peuple avec 

Lui. Mais, au lieu de rencontre(s) : apostasies et idolâtries, et les conséquences malgré les 

nombreux avertissements de bien des prophètes dont certains peuvent nous être restés inconnus, 

mais ils ont fidèlement accomplis le service qui leur a été confié souvent en se levant tôt le 

matin : 
 

" Et maintenant, puisque vous avez commis toutes ces actions, dit l'Éternel, puisque je vous ai 

parlé dès le matin et que vous n'avez pas écouté, puisque je vous ai appelés et que vous n'avez 

pas répondu… 

Depuis le jour où vos pères sont sortis du pays d'Égypte, jusqu'à ce jour, Je vous ai envoyé tous 

mes serviteurs, les prophètes, Je les ai envoyés chaque jour, dès le matin. " (Jé.7.13, 25) 
 

44 " 10 Ils ne se sont point humiliés jusqu'à ce jour, ils n'ont point eu de crainte, ils n'ont point 

suivi ma loi et mes commandements, que j'ai mis devant vous et devant vos pères. 11 C'est 

pourquoi ainsi parle l'Eternel des armées, le Dieu d'Israël : Voici, je tourne ma face contre 

vous pour faire du mal, et pour exterminer tout Juda. 12 Je prendrai les restes de Juda qui ont 

tourné le visage pour aller au pays d'Egypte, afin d'y demeurer ; ils seront tous consumés, ils 

tomberont dans le pays d'Egypte ; ils seront consumés par l'épée, par la famine, depuis le plus 

petit jusqu'au plus grand ; ils périront par l'épée et par la famine ; et ils seront un sujet 

d'exécration, d'épouvante, de malédiction et d'opprobre. 13 Je châtierai ceux qui demeurent au 

pays d'Egypte, comme j'ai châtié Jérusalem, par l'épée, par la famine et par la peste. 14 Nul 

n'échappera, ne fuira, parmi les restes de Juda qui sont venus pour demeurer au pays d'Egypte, 

avec l'intention de retourner dans le pays de Juda, où ils ont le désir de retourner s'établir ; 

car ils n'y retourneront pas, sinon quelques réchappés. " 
 

Israël comme peuple ne devait plus retourner en Égypte : 
 

" Mais qu'il n'ait pas un grand nombre de chevaux ; et qu'il ne ramène pas le peuple en Égypte 

pour avoir beaucoup de chevaux ; car l'Éternel vous a dit : Vous ne retournerez plus par ce 

chemin-là. " (Dt.17.16) 

Mais voilà de leurs descendants qui y ont fuis, pas pour leur bonheur. 

Cela nous fait aussi penser à la sortie d’Égypte. Ce sont les adultes de plus de 20 ans qui ont été 

privé d’entrer en Canaan, cette génération a disparue pendant la pérégrination dans le désert, 

laissant les descendants y entrer. 
 

44 " 15 Tous les hommes qui savaient que leurs femmes offraient de l'encens à d'autres dieux, 

toutes les femmes qui se trouvaient là en grand nombre, et tout le peuple qui demeurait au pays 

d'Egypte, à Pathros, répondirent ainsi à Jérémie : 16 Nous ne t'obéirons en rien de ce que tu 

nous as dit au nom de l'Eternel. 17 Mais nous voulons agir comme l'a déclaré notre bouche, 

offrir de l'encens à la reine du ciel, et lui faire des libations, comme nous l'avons fait, nous et 

nos pères, nos rois et nos chefs, dans les villes de Juda et dans les rues de Jérusalem. Alors 

nous avions du pain pour nous rassasier, nous étions heureux, et nous n'éprouvions point 

de malheur. 18 Et depuis que nous avons cessé d'offrir de l'encens à la reine du ciel et de lui 
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faire des libations, nous avons manqué de tout, et nous avons été consumés par l'épée et par 

la famine... 19 D'ailleurs, lorsque nous offrons de l'encens à la reine du ciel et que nous lui 

faisons des libations, est-ce sans la volonté de nos maris que nous lui préparons des gâteaux 

pour l'honorer et que nous lui faisons des libations ? 

20 Jérémie dit alors à tout le peuple, aux hommes, aux femmes, à tous ceux qui lui avaient fait 

cette réponse : 21 L'Eternel ne s'est-il pas rappelé, n'a-t-il pas eu à la pensée l'encens que vous 

avez brûlé dans les villes de Juda et dans les rues de Jérusalem, vous et vos pères, vos rois et 

vos chefs, et le peuple du pays ? 22 L'Eternel n'a pas pu le supporter davantage, à cause de la 

méchanceté de vos actions, à cause des abominations que vous avez commises ; et votre pays 

est devenu une ruine, un désert, un objet de malédiction, comme on le voit aujourd'hui. 23 

C'est parce que vous avez brûlé de l'encens et péché contre l'Eternel, parce que vous n'avez pas 

écouté la voix de l'Eternel, et que vous n'avez pas observé sa loi, ses ordonnances, et ses 

préceptes, c'est pour cela que ces malheurs vous sont arrivés, comme on le voit aujourd'hui. " 
 

Quelle confrontation, seul contre tous ! 

Quelle erreur et quel mensonge de croire que c’est la ‘reine du ciel’ qui prenait soin d’eux. 

C’était déjà ce que le Seigneur appellera le ‘blasphème contre le ‘Souffle Saint’ : 
 

" C'est pourquoi je vous dis : Tout péché et tout blasphème sera pardonné aux hommes, mais 

le blasphème contre l'Esprit ne sera point pardonné. " (Mt.12.31) 
 

C’est-à-dire attribuer entre autres à l’ennemi les œuvres de grâce de הוהי/IHWH, c’est-à-dire 

en le reniant. Cela est toujours d’actualité ! 

Vrai faits et fausses interprétations. Ce n’est pas la ‘Reine du ciel’ satisfaite des offrandes qui 

lui étaient offertes qui pourvoyait aux besoins du peuple, mais son Élohîm que le peuple, 

femmes et hommes, a provoqué jusqu’à déclencher sa colère et des jugements. Le peuple ne 

s’est pas laissé interpeller par les paroles de Jérémie et des prophètes.  Encore d’actualité dans 

le monde ce qui est concevable, mais aussi dans la dite ‘église’ au sens large, 

multiconfessionnelle et multicontradictoire sous le vocable ‘christianisme’. 

Sujet développé dans ce blog. 
 

Jérémie rétorque à l’argument du verset 18 : " Ce ne sont pas les réformes de Josias qui ont 

amené tous vos malheurs, mais les résistances que vous avez vous-mêmes opposées à ces 

réformes et par lesquelles vous les avez fait échouer. " (v.21) 

Car 

" Ils n’étaient fidèles qu’aux vœux qu’ils faisaient aux fausses divinités. Il y a une ironie bien 

douloureuse dans ces mots : Vous accomplirez certainement vos vœux ! " (v.25) 
 

De lourdes conséquences en double effets : 

" 26 écoutez la parole de l'Eternel, vous tous de Juda, qui demeurez au pays d'Egypte ! Voici, je 

le jure par mon grand nom, dit l'Eternel,  

- mon nom ne sera plus invoqué par la bouche d'aucun homme de Juda, et dans tout le pays 

d'Egypte aucun ne dira : Le Seigneur, l'Eternel est vivant ! 

-  27 Voici, je veillerai sur eux pour faire du mal et non du bien ; et tous les hommes de Juda 

qui sont dans le pays d'Egypte seront consumés par l'épée et par la famine, jusqu'à ce qu'ils 

soient anéantis. 28 Ceux, en petit nombre, qui échapperont à l'épée, retourneront du pays 

d'Egypte au pays de Juda. Mais tout le reste de Juda, tous ceux qui sont venus au pays d'Egypte 

pour y demeurer, sauront si ce sera ma parole ou la leur qui s'accomplira. " 
 

« Quand la bêtise gouverne, l’intelligence est un délit. » (Henry de Montherlant) 
 

Ne confondons pas sagesse et obéissance avec soumission, confusion et compromis. 

 

************ 
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À considérer 

 

Zacharie 7. 

" 1 La parole de l'Eternel me fut adressée, en ces mots : 2 Et toi, fils de l'homme, ainsi parle le 

Seigneur, l'Eternel, sur le pays d'Israël : Voici la fin ! La fin vient sur les quatre extrémités du 

pays ! 3 Maintenant la fin vient sur toi ; J'enverrai ma colère contre toi, Je te jugerai selon tes 

voies, Je te chargerai de toutes tes abominations. 4 Mon œil sera pour toi sans pitié, et je n'aurai 

point de miséricorde ; mais je te chargerai de tes voies, et tes abominations seront au milieu 

de toi ; et vous saurez que je suis l'Eternel. 

5 Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Un malheur, un malheur unique ! Voici, il vient ! 6 La fin 

vient, la fin vient, elle se réveille contre toi ! Voici, elle vient ! 7 Ton tour arrive, habitant du 

pays ! Le temps vient, le jour approche, jour de trouble, et plus de cris de joie dans les 

montagnes ! 

8 Maintenant je vais bientôt répandre ma fureur sur toi, assouvir sur toi ma colère ; Je te jugerai 

selon tes voies, Je te chargerai de toutes tes abominations. 9 Mon œil sera sans pitié, et je n'aurai 

point de miséricorde ; Je te chargerai de tes voies, et tes abominations seront au milieu de toi. 

Et vous saurez que je suis l'Eternel, celui qui frappe. 

10 Voici le jour ! Voici, il vient ! Le tour arrive ! La verge fleurit ! L'orgueil s'épanouit ! 11 La 

violence s'élève, pour servir de verge à la méchanceté : Plus rien d'eux, de leur foule bruyante, 

de leur multitude ! On ne se lamente pas sur eux ! 

12 Le temps vient, le jour approche ! Que l'acheteur ne se réjouisse pas, que le vendeur ne 

s'afflige pas ! Car la colère éclate contre toute leur multitude. 13 Non, le vendeur ne recouvrera 

pas ce qu'il a vendu, fût-il encore parmi les vivants ; car la prophétie contre toute leur multitude 

ne sera pas révoquée, et à cause de son iniquité nul ne conservera sa vie. 14 On sonne de la 

trompette, tout est prêt, mais personne ne marche au combat ; car ma fureur éclate contre toute 

leur multitude. 

15 L'épée au dehors, la peste et la famine au dedans ! Celui qui est aux champs mourra par 

l'épée, celui qui est dans la ville sera dévoré par la famine et par la peste. 16 Leurs fuyards 

s'échappent, ils sont sur les montagnes, comme les colombes des vallées, tous gémissant, 

chacun sur son iniquité. 17 Toutes les mains sont affaiblies, tous les genoux se fondent en eau. 

18 Ils se ceignent de sacs, et la terreur les enveloppe ; tous les visages sont confus, toutes les 

têtes sont rasées. 

19 Ils jetteront leur argent dans les rues, et leur or sera pour eux un objet d'horreur ; leur argent 

et leur or ne pourront les sauver, au jour de la fureur de l'Eternel ; ils ne pourront ni rassasier 

leur âme, ni remplir leurs entrailles ; car c'est ce qui les a fait tomber dans leur iniquité. 20 Ils 

étaient fiers de leur magnifique parure, et ils en ont fabriqué les images de leurs 

abominations, de leurs idoles. C'est pourquoi je la rendrai pour eux un objet d'horreur ; 21 Je 

la donnerai en pillage aux mains des étrangers, et comme butin aux impies de la terre, afin 

qu'ils la profanent. 22 Je détournerai d'eux ma face, et l'on souillera mon sanctuaire ; des furieux 

y pénétreront, et le profaneront. 

23 Prépare les chaînes ! Car le pays est rempli de meurtres, la ville est pleine de violence. 24 Je 

ferai venir les plus méchants des peuples, pour qu'ils s'emparent de leurs maisons ; Je mettrai 

fin à l'orgueil des puissants, et leurs sanctuaires seront profanés. 

25 La ruine vient ! Ils cherchent le salut, et point de salut ! 26 Il arrive malheur sur malheur, un 

bruit succède à un bruit ; ils demandent des visions aux prophètes ; les sacrificateurs ne 

connaissent plus la loi, les anciens n'ont plus de conseils. 27 Le roi se désole, le prince 

s'épouvante, les mains du peuple du pays sont tremblantes. Je les traiterai selon leurs voies, Je 

les jugerai comme ils le méritent, Et ils sauront que je suis l'Eternel. " 
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Ces textes avec bien d’autres des Écritures manifestent que le Créateur n’est pas un ‘pacifiste 

idéologique’, naïf ou non. Nous dénombrons dans la Bible Segond 60 fois l’expression ‘ma 

colère’ et aussi ‘ma fureur’. 

Nous pouvons dire que le ‘colère d’Élohîm’ se manifeste par diverses formes de justes 

jugements, que ce soit contre Israël ou le monde en général. Elles se conjuguent au passé, au 

présent et au futur, certaines peuvent être désignées avec un peu de discernement spirituel et 

biblique.  

Il est vrai que הוהי/IHWH est YAHVÉ-SHALOM : « L’Éternel paix ». Il est tout aussi 

YAHVÉ-SABAOTH : « L’Éternel, le maître de l’univers » ou « l’Éternel des armées » ce qui 

exprime sa majesté, sa puissance et son autorité et montre qu’il est capable d’accomplir ce qu’il 

a déterminé. 
 

Bien des prophéties n’augurent rien de bon humainement parlant, même si il apparaît des lueurs 

dans les ténèbres, tout en restant conscients que tout est passager sur terre, même le temple de 

Jérusalem, qu’il soit reconstruit ou non, ce qui est un sujet à controverses, mais qui n’est pas 

d’une conséquence éternelle. Par rapport à l’éternité avec le Seigneur la question est : 

« Y être ou ne pas y être ? » 

 

************ 

 

Des lueurs dans les ténèbres terrestres 
 

La Bible est un livre de nombreuses révélations dans l’ensemble de son contenu. 

Paradoxalement concernant Jérémie, nous en trouvons au sein de son livre de lamentations. 

Tirons-en de son chapitre central : 
 

" …14 Je suis pour tout mon peuple un objet de raillerie, chaque jour l'objet de leurs chansons.  

… 

21 Voici ce que je veux repasser en mon cœur, ce qui me donnera de l'espérance. 22 Les bontés 

de l'Eternel ne sont pas épuisées, ses compassions ne sont pas à leur terme ; 23 elles se 

renouvellent chaque matin. Oh ! Que ta fidélité est grande ! 

24 L'Eternel est mon partage, dit mon âme ; c'est pourquoi je veux espérer en lui. 25 L'Eternel a 

de la bonté pour qui espère en lui, pour l'âme qui le cherche. 26 Il est bon d'attendre en silence 

le secours de l'Eternel. 27 Il est bon pour l'homme de porter le joug dans sa jeunesse. 28 Il se 

tiendra solitaire et silencieux, parce que l'Eternel le lui impose ; 29 Il mettra sa bouche dans la 

poussière, sans perdre toute espérance ; 30 Il présentera la joue à celui qui le frappe, Il se 

rassasiera d'opprobres. 

31 Car le Seigneur ne rejette pas à toujours. 32 Mais, lorsqu'il afflige, Il a compassion selon sa 

grande miséricorde ; 33 Car ce n'est pas volontiers qu'il humilie et qu'il afflige les enfants des 

hommes. 

34 Quand on foule aux pieds tous les captifs du pays, 35 Quand on viole la justice humaine à la 

face du Très-Haut, 36 Quand on fait tort à autrui dans sa cause, le Seigneur ne le voit-il pas ? 

37 Qui dira qu'une chose arrive, sans que le Seigneur l'ait ordonnée ? 38 N'est-ce pas de la 

volonté du Très-Haut que viennent les maux et les biens ? 39 Pourquoi l'homme vivant se 

plaindrait-il ? Que chacun se plaigne de ses propres péchés. 

40 Recherchons nos voies et sondons, et retournons à l'Eternel ; 41 Elevons nos cœurs et nos 

mains Vers Dieu qui est au ciel : 42 Nous avons péché, nous avons été rebelles ! Tu n'as point 

pardonné ! 43 Tu t'es caché dans ta colère, et tu nous as poursuivis ; Tu as tué sans         

miséricorde ; 44 Tu t'es enveloppé d'un nuage, pour fermer accès à la prière. 45 Tu nous as 

rendus un objet de mépris et de dédain au milieu des peuples. 
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46 Ils ouvrent la bouche contre nous, tous ceux qui sont nos ennemis. 47 Notre partage a été la 

terreur et la fosse, le ravage et la ruine. 48 Des torrents d'eau coulent de mes yeux, à cause de 

la ruine de la fille de mon peuple. 

49 Mon œil fond en larmes, sans repos, sans relâche, 50 Jusqu'à ce que l'Eternel regarde et voie 

du haut des cieux ; 51 Mon œil me fait souffrir, à cause de toutes les filles de ma ville. 

52 Ils m'ont donné la chasse comme à un oiseau, ceux qui sont à tort mes ennemis. 53 Ils ont 

voulu anéantir ma vie dans une fosse, et ils ont jeté des pierres sur moi. 54 Les eaux ont inondé 

ma tête ; je disais : je suis perdu ! 

55 J'ai invoqué ton nom, ô Eternel, du fond de la fosse. 56 Tu as entendu ma voix : Ne ferme 

pas l'oreille à mes soupirs, à mes cris ! 57 Au jour où je t'ai invoqué, tu t'es approché, Tu as dit 

: Ne crains pas ! 58 Seigneur, tu as défendu la cause de mon âme, Tu as racheté ma vie. 

59 Eternel, tu as vu ce qu'on m'a fait souffrir : Rends-moi justice ! 60 Tu as vu toutes leurs 

vengeances, tous leurs complots contre moi. 61 Eternel, tu as entendu leurs outrages, tous leurs 

complots contre moi, 62 Les discours de mes adversaires, et les projets qu'ils formaient chaque 

jour contre moi. 63 Regarde quand ils sont assis et quand ils se lèvent : Je suis l'objet de leurs 

chansons. 

64 Tu leur donneras un salaire, ô Eternel, Selon l'œuvre de leurs mains ; 65 Tu les livreras à 

l'endurcissement de leur cœur, à ta malédiction contre eux ; 66 Tu les poursuivras dans ta 

colère, et tu les extermineras de dessous les cieux, ô Eternel ! " 
 

Des faits, des souffrances, aussi des encouragements et aussi des questions qu’il est bon de 

méditer, tout autant individuellement que communautairement, ce qui est valable pour tous les 

dirigeants et influenceurs de ce monde : politiques, économiques, militaires, culturels, 

médiatiques, etc.… 

Actualiser n’est pas compliquer ! 
 

En conséquence des évènements mondiaux actuels qui sont des oppositions et des provocations 

envers le Créateur nous relevons, présentons et proposons la question posée par notre Frère 

Éliav dans la dernière lettre de nouvelle adressée depuis Jérusalem : 
 

« Dieu écoutera-t-il ? Retiendra-t-il encore sa colère contre une nation non moins pécheresse 

aujourd'hui qu'au temps de la destruction des deux temples ? » 

Nous pouvons aussi compléter ‘nation’ par ‘ce monde’ en toute actualité et réalité. 
 

Nous pouvons penser à l’observation de l’Ecclésiaste 1.9 : 

 " Ce qui a été, c'est ce qui sera, et ce qui s'est fait, c'est ce qui se fera, il n'y a rien de nouveau 

sous le soleil ". 

Et nous posons la question : ce monde peut-il devenir meilleur ? Non, tel qu’il est ! 
 

Relevons l’injonction donnée par Ésaïe de la part de  הוהי/IHWH : 
 

" 20 Va, mon peuple, entre dans ta chambre, et ferme la porte derrière toi ; cache-toi pour 

quelques instants, jusqu'à ce que la colère soit passée. 21 Car voici, l'Eternel sort de sa demeure, 

pour punir les crimes des habitants de la terre ; et la terre mettra le sang à nu, elle ne couvrira 

plus les meurtres. " (Es.26) 
 

Certaines prophéties peuvent avoir plusieurs réalisations, nous pouvons considérer que c’est le 

cas de celle-là. Considérons aussi que le ‘peuple’ concerné peut être selon les temps et les 

réalisations tout autant Israël que l’Église fidèle, pas encore ‘Épouse’ mais encore ‘Fiancée’ de 

l’Agneau d’Élohîm car ses noces n’ont pas encore été célébrées. 

Mais précision que si la colère est celle dite de la ‘grande tribulation’ cette parole ne peut 

s’adresser qu’à Israël peuple terrestre de הוהי/IHWH non remplacé la dite Église. La ‘Fiancée 

de l’Agneau d’Élohîm’ formée de Juifs et non Juifs sera enlevée avant.  
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N’ignorons pas les nombreuses prophéties concernant Israël dans les temps eschatologiques, 

sujet sur lequel nous ne nous étendons pas ici. 

Les prophéties concernant Israël et l’ensemble du monde nous permettent d’affirmer que ce 

monde ne deviendra pas meilleurs, ni par la tenue de nouveaux J.O. ou autre activités et 

manifestations, ni par les actions humanitaires utiles, religieuses/missionnaires ou non, car la 

pauvreté restera sans fin sur cette terre, aussi jalousies, orgueils, corruptions, violences et autres, 

jusqu’au ‘règne messianique millénaire’ précédent la fin de ce système terrestre et la réalisation 

de monde nouveau, extrêmement meilleurs. 
 

" Je mets mes paroles dans ta bouche, et je te couvre de l'ombre de ma main, pour étendre de 

nouveaux cieux et fonder une nouvelle terre, et pour dire à Sion : Tu es mon peuple ! " (Es.51.16) 
 

" Car je vais créer de nouveaux cieux et une nouvelle terre ; on ne se rappellera plus les choses 

passées, elles ne reviendront plus à l'esprit. " (Es.65.17) 
 

" Car, comme les nouveaux cieux et la nouvelle terre que je vais créer subsisteront devant moi, 

dit l'Éternel, ainsi subsisteront votre postérité et votre nom. " (Es.66.22) 
 

" Mais nous attendons, selon sa promesse, de nouveaux cieux et une nouvelle terre, où la justice 

habitera. " (2Pi.3.13) 
 

" Puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre 

avaient disparu, et la mer n'était plus. " (Ap.21.1) 
 

" 1 Puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre 

avaient disparu, et la mer n'était plus. 2 Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville 

sainte, la nouvelle Jérusalem, préparée comme une épouse qui s'est parée pour son époux. 3 Et 

j'entendis du trône une forte voix qui disait : Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il 

habitera avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux. 4 Il essuiera toute 

larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, car 

les premières choses ont disparu. 

5 Et celui qui était assis sur le trône dit : Voici, je fais toutes choses nouvelles. Et il dit : Ecris; 

car ces paroles sont certaines et véritables. " (Ap.21) 
 

" 1 Et il me montra un fleuve d'eau de la vie, limpide comme du cristal, qui sortait du trône de 

Dieu et de l'agneau. 2 Au milieu de la place de la ville et sur les deux bords du fleuve, il y avait 

un arbre de vie, produisant douze fois des fruits, rendant son fruit chaque mois, et dont les 

feuilles servaient à la guérison des nations. 3 Il n'y aura plus d'anathème. Le trône de Dieu et 

de l'agneau sera dans la ville ; ses serviteurs le serviront 4 et verront sa face, et son nom sera 

sur leurs fronts. 5 Il n'y aura plus de nuit ; et ils n'auront besoin ni de lampe ni de lumière, 

parce que le Seigneur Dieu les éclairera. Et ils régneront aux siècles des siècles. " (Ap.22) 
 

************ 
 

Pour conclusion 
  

" Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui est à lui ; 
 mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je vous ai choisis du milieu du monde,  

à cause de cela le monde vous hait. " 
(Jean 15.19) 

 

" Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, 
nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, 

à la rencontre du Seigneur dans les airs, 
et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. " 

(1Thes.4.17)  
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Annexe 

 
Ezéchiel 11 pour méditation 

 
" 1 L'esprit m'enleva, et me transporta à la porte orientale de la maison de l'Eternel, à celle qui 

regarde l'orient. Et voici, à l'entrée de la porte, il y avait vingt-cinq hommes ; et je vis au milieu 

d'eux Jaazania, fils d'Azzur, et Pelathia, fils de Benaja, chefs du peuple. 2 Et l'Eternel me dit : 

Fils de l'homme, ce sont les hommes qui méditent l'iniquité, et qui donnent de mauvais conseils 

dans cette ville. 3 Ils disent : Ce n'est pas le moment ! Bâtissons des maisons ! La ville est la 

chaudière, et nous sommes la viande. 4 C'est pourquoi prophétise contre eux, prophétise, fils 

de l'homme ! 

5 Alors l'esprit de l'Eternel tomba sur moi. Et il me dit : Dis : Ainsi parle l'Eternel : Vous parlez 

de la sorte, maison d'Israël ! Et ce qui vous monte à la pensée, je le sais. 6 Vous avez multiplié 

les meurtres dans cette ville, vous avez rempli les rues de cadavres. 

7 C'est pourquoi ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Vos morts que vous avez étendus au milieu 

d'elle, c'est la viande, et elle, c'est la chaudière ; mais vous, on vous en fera sortir. 8 Vous avez 

peur de l'épée, et je ferai venir sur vous l'épée, dit le Seigneur, l'Eternel. 9 Je vous ferai sortir 

du milieu d'elle, Je vous livrerai entre les mains des étrangers, et j'exercerai contre vous mes 

jugements. 10 Vous tomberez par l'épée, Je vous jugerai sur la frontière d'Israël, et vous saurez 

que je suis l'Eternel. 11 La ville ne sera pas pour vous une chaudière, et vous ne serez pas la 

viande au milieu d'elle : C'est sur la frontière d'Israël que je vous jugerai. 12 Et vous saurez que 

je suis l'Eternel, dont vous n'avez pas suivi les ordonnances et pratiqué les lois ; mais vous avez 

agi selon les lois des nations qui vous entourent. 

13 Comme je prophétisais, Pelathia, fils de Benaja, mourut. Je tombai sur ma face, et je m'écriai 

à haute voix : Ah ! Seigneur Eternel, anéantiras-tu ce qui reste d'Israël ? 

14 Et la parole de l'Eternel me fut adressée, en ces mots : 15 Fils de l'homme, ce sont tes frères, 

tes frères, ceux de ta parenté, et la maison d'Israël tout entière, à qui les habitants de Jérusalem 

disent : Restez loin de l'Eternel, le pays nous a été donné en propriété. 16 C'est pourquoi tu    

diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Si je les tiens éloignés parmi les nations, si je les ai 

dispersés en divers pays, Je serai pour eux quelque temps un asile dans les pays où ils sont 

venus. 17 C'est pourquoi tu diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Je vous rassemblerai du 

milieu des peuples, Je vous recueillerai des pays où vous êtes dispersés, et je vous donnerai la 

terre d'Israël. 

18 C'est là qu'ils iront, et ils en ôteront toutes les idoles et toutes les abominations. 19 Je leur 

donnerai un même cœur, et Je mettrai en vous un esprit nouveau ; J'ôterai de leur corps le cœur 

de pierre, et je leur donnerai un cœur de chair, 20 Afin qu'ils suivent mes ordonnances, et qu'ils 

observent et pratiquent mes lois ; et ils seront mon peuple, et je serai leur Dieu. 

21 Mais pour ceux dont le cœur se plaît à leurs idoles et à leurs abominations, Je ferai retomber 

leurs œuvres sur leur tête, dit le Seigneur, l'Eternel. 

22 Les chérubins déployèrent leurs ailes, accompagnés des roues ; et la gloire du Dieu d'Israël 

était sur eux, en haut. 23 La gloire de l'Eternel s'éleva du milieu de la ville, et elle se plaça sur 

la montagne qui est à l'orient de la ville. 24 L'esprit m'enleva, et me transporta en Chaldée 

auprès des captifs, en vision par l'esprit de Dieu ; et la vision que j'avais eue disparut au-dessus 

de moi. 25 Je dis aux captifs toutes les paroles de l'Eternel, qu'il m'avait révélées. " 

 


